
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【主権者として大切なこと】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○県立都農高等学校 ３年生 受講者 71名 

   

   

【意見・感想】 

・女性だったからこそ気づけた話を聞き、選挙がとても大切なことだと思いました。誰に入れてもいいだろう

という気持ちだったのですが、話を聞いて変わりました。 

・今回の講座を聞いて、若者が政治にもっと関心を持つべきで、自分の意見を言うためには、政治に詳しくな

いといけないと思いました。 

・日頃知らない議会のことや議員のことを知ることができて良かったです。 

・女性議員がいることによって、女性にしか分からない問題の解決に取り組むことができるので、積極的に政

治に参加したほうが、メリットが多いと感じました。 

・議員はあまりよくないというイメージを持っていましたが、皆さん苦労されているのだなと感じました。 

・若者の投票率の減少によって、高齢者のみが投票される状況になっています。自分達は不便なことがあると、

改善してほしいという考えになりますが、投票しなければその考えも議員には伝わりません。主権があるか

らこそ投票して、安全で豊かに暮らせる町をつくっていきたいです。 

・議会の話ではないけれども、自分の夢が何かわからないままなので、議員自身の話を聞けて勉強になりまし

た。 
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問２ 講座の時間配分はどうでしたか 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 問３ 講座を受講してどうでしたか 

県議会議員講座 

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（これまでの経歴や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

 

④ 主権者として大切なこと 

⑤ 質疑応答 

⑥ 生徒代表あいさつ 

 

令和２年 11 月２日（月）14時 10分～15時 10分 

県立都農高等学校 3 年生 71名 

講師：脇谷 のりこ 議員 

      坂本 康郎  議員 

   


